

PETROECUADOR LANZA “APP” QUE PERMITE ENCONTRAR SU GASOLINERA MÁS CERCANA

EP PETROECUADOR lanzó al mercado digital “PetroGuía” una aplicación gratuita que facilita a sus clientes información importante sobre la empresa: noticias, promociones vigentes, principales proyectos y un servicio especial que encuentra en un radio de 5 Km la gasolinera de Petroecuador más cercana a donde se encuentra el usuario.

EP Petroecuador, consciente de la cantidad de usuarios que conviven con sus celulares a diario, decidió dar mayores facilidades a estos clientes. PetroGuía se puede descargar desde la tienda virtual “Play Store” y es compatible con cualquier dispositivo móvil Android, la petrolera aún gestiona su aparición en IOS.

PetroGuía nace del conocimiento de los clientes de su red de servicios. ¿Cuántas veces en medio del camino, busca aire para sus llantas, agua o combustible? ¿Cuántas veces han tenido que manejar en media carretera sin saber si tienen o no cerca una gasolinera? PetroGuía soluciona este problema, desde la cercanía del teléfono celular.

La aplicación despliega un mapa donde aparecen las gasolineras más cercanas a la ubicación del usuario, usted puede escoger la provincia y ciudad en la que se encuentra.